

# Le choc de l'été

Trois drames ferroviaires au Canada, en France et en Espagne interpellent brutalement en rappelant avec quelle humilité l'homme doit aborder les risques de la société moderne. Lors de ces événements, quelles qu'en soient les causes, les conséquences sont payées en vies et en meurtrissures profondes. Ces événements soulignent avec quelle modestie, l'homme doit se comporter. Le désarroi infligé par ces tragédies ne trouve pas son vocabulaire tant la violence est insoutenable. Nous ne savons qu'exprimer notre profonde compassion aux victimes et à leurs proches. La magnitude de cette secousse ébranle la confiance que avons tous associé au chemin de fer. Le désarroi de notre impuissance contraste avec les réactions spontanées, solidaires et immédiates des bénévoles qui dans toutes ces circonstances, ont fait fi de tous les dangers pour immédiatement se porter au secours des personnes. De telles circonstances ont montré les bases de ce qui fait une société : La solidarité et l'entraide. Cette nuit, en Espagne, des files d'attentes impressionnantes de donneurs de sang, l'illustrent en silence.

